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○激闘！ 市中体連！！
５月３０日～３１日、そして６月１３日～１６日にかけて、中体連の市大会が開

催されました。前半は陸上。後半はその他の競技が、それぞれ市内各地で行われ、
好間っ子達はいままでの練習の成果を発揮すべく、本番に臨んでいました。
（全競技応援に行きたかったのですが、十分回ることができず、スミマセン…）

【陸上大会より】

【総合大会より】



○高校説明会
６月１９日(水）と２１日(金）の２日間に渡り「高校説明会」が行われました。

各高校の校長先生や、進路担当の先生などがお出でになり、直接話が聞ける機会と
あって、保護者の方はもちろん、初日は２年生も参加して、学校の特色や進路・部
活動の状況など、様々な話に聞き入る姿が見られました。３年生は夏休みに体験入
学も数多く設定されています。高校のイメージや目標意識を強めていくチャンスで
もあります。 ～入試まであと８ヶ月！ ガンバレ！！ 受験生諸君！！！～

○好間地区「愛の一声運動」
６月１７日～２１日までの一週間、好間地区青少年

健全育成活動の一環として、恒例の「愛の一声運動」
が行われました。朝、好間中の校門で、地域や公民館
の方や小学校の先生、子供会関係、ＰＴＡの皆さんな
どが、登校してくる中学生に声をかけてくださいまし
た。 ～みんなきちんとあいさつできましたか!!??～

○新体力テスト
６月１９日(水)に、「新体力テスト｣(旧：スポーツテスト）を実施しました。
グラウンド種目（長距離・短距離・ボール投げ等）は、後日体育の時間で行うと

いうことで、この日は屋内種目を中心に実施しました。各クラス毎、体育教科員が
中心になって測定場所へ向かい、先生の指示の下、一生懸命取り組んでいました。
ここ数年の好中では『投げる』力が落ちている傾向があったようです。日常では

あまり行われない動作ですので、難しいところです。今年はどうでしょうか！？

○ＰＴＡ奉仕作業
６月３０日、せっかくお休みの日曜日に「奉仕作業」をお願い

したところ、あいにくの雨模様にもかかわらず約２００人近くの
方々が集まってくれました。校内のあちこちを約１時間ほど、普
段手の届かない場所のお掃除をしていただきました。 感謝！！


